

5
Lestal d. 27. Mai 38

Lieber Herrn Lohle!

Ich dankte dir wiederholt für die vielen
seinen Brief. Es gefiel mir sehr gut.
manchmal ist es zu mir. Ich habe immer oft
eine Absage gehabt und gesagt. Ich habe mir
meine Gedanken nicht gemacht. Ich habe mich
nur sehr gefreut.

Heute war ich auf jetzt im Rahmen
mein. Heute ich jetzt in die Feierlich
Rennen. Ich fasse ich im Hause sehr
vergessen. Ich muss jetzt wieder mal
mein Lederl Rennen. Jetzt im Feier-
ling ist ein Feuerwerk gibt. Aber kaum
ich blieb ich. Ich ist einfach vorne-
her. Ich sah nur in der Feier-
mein Feuerwerk von der Feier. Gest
ist ich auf mich selbst gekommen.

Es gab eine neue wie bei in den Tagen. Dann gab es nur noch ein Untergeschoss mit einem kleinen Raum. Der Rest war im Erdgeschoss, kein Keller. Es gab einen kleinen Raum mit einer Bank, ein kleinerer Raum mit einer Bettenstube und ein großer Raum mit einer großen Bettstatt. Es gab auch einen kleinen Raum mit einer Bank, ein kleinerer Raum mit einer Bettenstube und ein großer Raum mit einer großen Bettstatt.

Gestern Abend war ich allein. Ich

schlief.

Heute ist wieder Sonntag und ich habe mich mit einer Freunde unterhalten. Ich habe mir eine Zeitung gelesen und dann geschlafen.

Ich habe mich auf dem